
 

 

 

 

Réunion du CoDep 79 
Lundi 12 juin 2023 à 19h00 

Celles sur Belle 
____________________ 

 

 

Invités : Membres du CODIR, Présidents de club, Présidents de commission, Pierre Granier 

 

Présents : Isabelle Larvoire, Pierre-Louis Mazoyer, Eric Murzeau, Dominique Misbert, Jean-Christophe Monnet 

(Melle), Fredéric Guirriec, Jean-Pierre Stefanato, Wilfrid Malla, Pierre Granier, Jeff Lebaigue, Mélodie Baldan-

Fauvel, Hélène Boisdy, Alain Maret, Olivier Cluzeau, Renaud Huard  

 

Excusés : Nathalie Moro, Juan Rodriguez, Bertrand Faure, Christophe Duarte, Sylvie Toulouse, Nicolas 

Guilleminot  

 
 

 

1. Point finance : Christophe, Hélène  

 

⇨ Pierre GRANIER, licencié du CARP, comptable de métier se propose pour le poste de trésorier adjoint. 

Le changement se fera en octobre lors de l’AG.  

⇨ Hélène s’est penchée sur les comptes :  

Actuellement seul un suivi de la trésorerie est assuré, l’arrivée de Pierre permettrait la tenue d’une 

comptabilité. Sur le bilan de l’exercice 2022 un écart de 162 € n’est pas justifié, il manque des pièces 

justificatives. 

Le livret « développement durable » au CA sera clos et remplacé par un livret A qui rapporte plus. 

Actuellement le CODEP a une trésorerie de 12 760 €. 

 

2. Organisation de l’AG d’octobre :  

 

- Jeff et JP : recherche des anciens  

Invitation pour les personnes qui ont créé le CODEP, qui ont participé à son histoire.  

Jeff et Isabelle : Patrick Bourguignon (président mille bulles) et Thierry Richard (président du CODEP) sont 

partants pour venir  

➔ Cible  les anciens membres du comité directeur / anciens présidents de club  

➔ Recherche via les clubs  

➔ Communication à préparer niveau CODEP 

 



 

 

- Isabelle : Récupération des photos, affiche, modalités d’inscription  

o Présentation de l’affiche : un QR code pour l’inscription.  

o Passons-nous par Helloasso ?  

- Avec Helloasso : allègement des tâches  

- Paiements en ligne par CB 

- Suivi des défiscalisations 

- Liste des participants  

- Gratuité  

- Inscriptions  

Helloasso pourrait devenir le futur outil de gestion pour le CODEP. Le compte sera créé à 

l’occasion de l’AG des 40 ans afin de suivre les inscriptions.  

o Prévoir couverture vidéo/ photos de la soirée  

o Récupération des photos : Isabelle n’a pas reçu de photos à ce jour ; il faut ajouter à chaque 

photo, une légende indiquant l’activité ; Il manque une photo de Pascal Serrault => président 

(venant du club mille bulles) ; un Drive photo sera fait  

 

- Hélène, Bertrand : restauration, animation  

o Pas de demandes déposées à ce jour. Traiteur à consulter : Auberge de l’Abbaye à St 

Maixent-l’école (prestation satisfaisante pour l’examen initiateur du 10 juin).  

o Nbre de personnes : 100 personnes révisables 15 jours avant  

o 2 choix de menus, nous retenons un buffet chaud avec repas assis. 

o  l’apéro sera debout : à voir avec le traiteur  

- Musique : devis à faire pour DJ  

 

On peut disposer de la salle dès le matin pour préparation et traiteur.  

Les inscriptions / devis auprès des traiteurs doivent être prêts pour fin juin 

 

Décisions soumises au vote ce jour et approuvées : 

➔ Coût de contribution des participants : 25e et 12e pour les enfants  

➔ Hélène va proposer un bilan prévisionnel de l’activité 

➔ Participation financière du CODEP : 1500e  

 

 

3. St Lin : Bertrand, Eric, jeff 

 

⇨ Les bancs : Les bancs sont fixés (4m de long). Un des bancs est un peu haut. Ce n’est pas assez large 

à ce jour. Eric peut rajouter 2 bastaings afin d’élargir l’assise (60cm). Il est également possible de 

surélever le sol en créant une marche. Une niche pour le sac de secours peut également être intégrée  

⇨ Affichage : Jeff n’a pas pu afficher les brevets pro, car la photo est de mauvaise qualité, à suivre 

⇨ Ri : le RI est à modifier pour intégrer les notions d’espaces 0-20, 0-40 et 0-60 et  autoriser les plongées 

autonomes pour trois PA60 sur autorisation du DP. Dominique fera une proposition.  

➔ Pour validation : envoi au CODIR pour acter le RI  

⇨ Affichage du CdS : imprimé et en place depuis un mois dans la valise de secours 

⇨ Carte : Les plans ont été faits par Jacques Servant => les azimuts entre les bouées seront aussi ajoutés 

pour l’orientation. 

⇨ Entretien des bouées : Eric  



 

 

- Fils d’Ariane : un de 100m a été ajouté au départ, un autre à 30m sur les structures métalliques. 

Est-il possible de refaire celui à 20m ? Est-il possible d’en rajouter un à 40m ? Décision : il y en a 

assez à ce jour, il serait bien de les indiquer  

- Demande de marquer le bout tous les mètres sur la plateforme de 20m afin de visualiser la 

vitesse de remontée. Attention au contrepoids qui doit pouvoir coulisser. Eric va voir comment 

faire  

⇨ Boite à pharmacie : Jeff -> commande en cours, la facture est en attente pour paiement.  

 

4. Point « Descente de la Sèvre 18 juin » : JP, Philippe 

 

⇨ Retour partiels, analyse de l’eau ok. Cela devrait être bon.  

⇨ Christophe a réussi à récupérer la subvention de760e du Crédit Agricole  

⇨ Achat d’un mégaphone : utilisable à St Lin : 120e => facture à transmettre à trésorerie  

⇨ Aujourd’hui environ 60 inscrits. Sécurité : 3 bateaux motorisés dont un du SDIS, 3 kayaks et BNSSA 

⇨ Besoin de volontaires pour dimanche matin : à transmettre aux clubs 

 

 

5. Points commissions :  

 

⇨ Technique : le 10 juin 2023 => 7 initiateurs sur 8 ont été reçus. Il faudra prévoir un stage initiateur + 

stage guide de palanquée à la rentrée. Circulaire envoyée aux clubs pour prévisions de candidats.  

⇨ TIV : Eric formateur au niveau du département. Environ 500 blocs à suivre 

Demande aux présidents de club : Thouars, Parthenay, Melle, Neptune, CRENSOA = Eric n’a pas les 

noms des TIV actifs et en a besoin pour planifier les dates de recyclage avant la fin de l’année.  

⇨ Bio : voir CR de Sylvie. Besoin de l’oxygénothérapie pour le 21 juin  

⇨ Photo-vidéo : besoin pour le 18 juin pour couvrir l’évènement de la descente de la Sèvre 

- Personne de la commission n’est disponible car évènement au CRENSOA « journée des blessés 

de la Défense »  

- Mais Isabelle va faire une demande auprès des formés pour couvrir l’évènement 

- Pass photos / vidéos au CRENSOA le 9 juillet 2023 

Matin : pratique / Ap-midi : apprentissage de l’animation avec du ludique  

Sortie à Lanzarote : 3 photographes ont été reçus 2PP1 validé et 1 PP2   

⇨ Apnée : 17-18 juin, 15/20 inscrits à Saint Lin 

⇨ Secourisme : Jeff prévoit une formation PCS1 (environ 15 places) le 21 et 22 octobre, envoi de l’info 

en septembre, ça pourrait être aussi une occasion de recycler des RIFAP. À prévoir aussi un 

recyclage pour les ANTEOR. 

⇨ Handisub : sortie APNEE à Roussay du 28 juin, aucun cadre issu des autres clubs malgré les 

sollicitations. Rappel à mettre sur le Facebook du CODEP  

⇨ Souterraine : un licencié d’Octopus entre en formation FPS1  

 

 

Pot de clôture offert par l’Octopus 😊. Merci ! 


